

第2回くぼた校祭を実施しました

10月26日(土)に「第2回くぼた校祭 ～仲間とともに大空に向かって～」を実施しました。

第1部 (オープニング・ステージ発表・作業製品紹介)

オープニングでは、生徒会と有志生徒同士が話し合い、アイデアを出し合って考えた「学校が自分にとってどの様な場所」を発表したり、全校制作の作品やテーマソングを披露したりしました。

オープニング (生徒会と有志生徒に発表)



ステージ発表 (音楽発表・作業製品紹介)



音楽発表では、一人一人が担当する楽器を一生懸命演奏し、「パプリカ」「星に願いを」「小さな世界」等の曲を披露しました。

作業製品紹介では、作業製品販売で販売する製品を紹介しました。

第2部 (ビルクリーニングによるデモンストレーション作業製品販売・フィナーレ)

作業製品販売では、さをり織り製品やクラフトバック等の18種類の製品を販売し、来場者の方に購入していただきました。

製作班・工芸班による 作業製品販売



ビルクリーニング班による
デモンストレーション



アンケート・休憩スペース



ビルクリーニング班のデモンストレーションでは、作業学習で取り組んでいるテーブル拭き、ダスタークロスやモップを使った床面の掃除をしました。また、有志生徒により作業製品を購入した方へのアンケートをとったり、休憩スペースでお茶を提供したりしました。

フィナーレ
いわきベレーザによるサンバの演奏



フィナーレでは、いわき市内で活動するサンバチーム「いわきベレーザ」に出演していただきました。サンバ音楽の鑑賞、演奏体験をしました。生徒たちはリズムに合わせて手拍子をしたり、体を揺らしたりし、大いに盛り上がりました。

実施後、生徒たちは「自分が提案したことが、実現できたよかった」や「一生懸命、友達と準備を頑張ったよかった」と感想を述べていました。また、「人の前で話す役割をやってみたい」「これからも作業学習を頑張りたい」と来年度に向けて前向きに感想を述べる生徒もいました。

保護者の皆様、地域の皆様には、台風の影響がある中、くぼた校祭に足を運んでいただきありがとうございました。

